

Journée Mondiale de l'hygiène des mains

Bourg-Saint-Maurice, le 5 mai 2025



À l'occasion de la Journée mondiale de l'hygiène des mains, initiée chaque année par l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS), le Centre Hospitalier de Bourg-Saint-Maurice se mobilise pour sensibiliser les professionnels de santé à l'importance de ce geste simple mais essentiel.

Le slogan retenu cette année par l'OMS : « Les gants, parfois. L'hygiène des mains, toujours. » rappelle avec force que l'hygiène des mains reste la mesure la plus efficace pour prévenir les infections associées aux soins.

Dans ce cadre, le Service de Prévention et de Santé au Travail, en collaboration avec l'Équipe Opérationnelle d'Hygiène, proposera le mercredi 7 mai 2025 une série d'animations ludiques et pédagogiques au sein des services de soins :

- 📦 Caisson pédagogique
- 🧠 Quiz interactif
- 🃏 Jeux de cartes
- 🌀 Boîtes de pétrie et expériences visuelles

Une manière originale et conviviale de renforcer les bons réflexes et de faire de la prévention autrement !